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Frau Oberbürgermeisterin 

Eva Döhla 

Klosterstraße 1 

95028 Hof 

 

 

 

 

 

Antrag der SPD-Stadtratsfraktion  

HofWebcam für die Bürgerinnen und Bürger, die Welt und die Sendung 

Panoramabilder 
 

 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,  

 

das Freizeitsportzentrum geht in 2022 im Bauabschnitt II in seine finale Bauphase. 

Dass das Areal rund um den Eisteich ein Besuchermagnet ist, zeigt allein schon die 

Beliebtheit des Eisteichs. Vom herrlichen Blick auf die Saale, das städtische Ensemble 

um die Michaeliskirche samt Rathausturm, aber natürlich auch den Theresienstein ist 

hier noch gar nicht die Rede.  

 

Wir alle sind ja daran interessiert, Hof in Sachen Tourismus aktiver und besser zu posi-

tionieren. Daher bitten wir um Prüfung, inwiefern im Bereich des Freizeitsportzent-

rums „Am Eisteich“ eine oder zwei automatisch schwenkende Webcam/s installiert 

werden könnte/n, die besagte Blick-Szenerie einfangen und weltweit verbreiten 

könnte/n.  

 

Bei diesem Projekt sollte eine Zusammenarbeit mit der Sendung Panoramabilder von 

ARD & BR angestrebt werden. Auch andere Kommunen (Therme Bad Staffelstein, Do-

nauwörth, etc.) haben sich hier mittlerweile aufgemacht Teil dieser beliebten Sendung 

zu werden. Sollte dies möglich sein, wäre in einem zweiten Schritt eine Co-Schalte zu 

einer zweiten Webcam am Untreusee wünschenswert.  

 

Wenn die Webcamposition so gewählt wird, dass nicht nur die Blickszenerie auf die tol-

len Hofer Ansichten gewährt wird, sondern auch den Eingangsbereich des Eisteichs wi-

derspiegeln würde, könnte dies auch im Winter für die Besucher selbigen interessant 
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sein. Denn so könnte man sich durch ein Livebild im Internet einen unkomplizierten 

Blick auf die Zutrittssituation des Eisteichs bei Stoßzeiten verschaffen.  

 

Was in Bad Staffelstein, Donauwörth, vielen Skigebieten und Co. möglich ist, sollte 

doch auch in Hof möglich sein.  
 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

Florian Strößner       

Fraktionsvorsitzender    

 


